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Noël du Foyer Les Copains : Un moment convivial pour clôturer 2024 

Le jeudi 19 décembre 2024, l’ambiance était chaleureuse et festive à la salle d’animation de La Bénisson-Dieu. Plus d’une 
centaine de membres du Foyer Les Copains s’y étaient rassemblés pour célébrer la fin de l’année autour d’un repas convivial, 
marquant ainsi un moment fort dans le calendrier associatif. 
Une forte participation malgré les travaux. Sur les 152 adhérents que compte le foyer, 72 randonneurs, 32 danseurs et 
quelques passionnés de scrabble avaient répondu à l’invitation, montrant une fois encore l’attachement des membres à ces 
instants de partage. Cette année, la fête se tenait exceptionnellement à La Bénisson-Dieu, en raison des travaux de restauration 
et de mise aux normes en cours à la Maison du Temps Libre. 
Accueil et discours chaleureux. L’événement a débuté par un apéritif convivial, où les participants ont pu déguster des recettes 
originales préparées avec soin par des membres du club. Dans son discours de bienvenue, Raymond Raquin, président du Foyer 
Les Copains, a exprimé sa joie de voir autant de visages réunis pour cette occasion spéciale. Il a tenu à remercier 
chaleureusement les membres du bureau pour leur dévouement tout au long de l’année, soulignant leur rôle essentiel dans le 
bon fonctionnement de l’association. Avant de souhaiter de joyeuses fêtes de Noël à tous, il a également informé les adhérents 
que, pour des raisons organisationnelles, la traditionnelle soirée choucroute ne serait pas reconduite en 2025. Il a toutefois 
invité chacun à participer à la grande marche prévue le 8 mai. 
Un repas festif et une après-midi animée. Après ces mots empreints de gratitude et de convivialité, les participants ont pris 
place à table pour savourer un délicieux repas. L’après-midi s’est prolongée dans une ambiance joyeuse et bon enfant.  
Rendez-vous en 2025. Le président a profité 
de l’occasion pour rappeler les prochaines 
dates importantes pour le Foyer. Les 
randonnées reprendront dès le jeudi 9 janvier 
2025, suivies de la galette des rois le jeudi 16 
janvier, un moment également attendu pour 
la distribution des cartes TEC. 
En ce jour de célébration, l’esprit de Noël a su 
rassembler toutes les générations du Foyer 
Les Copains, illustrant une fois encore la force 
de ces moments de convivialité et d’entraide. 

Les fromages de Noailly 
Pour ce numéro, le Fil est allé à la rencontre des « Fromages de Noailly » 
Présentez-vous : nombre d’associés, ce que vous faisiez avant la reprise. 

Nous sommes 4 associés : Rémy VALOUR 42 ans (Ancien restaurateur, Ancien électricien), Julien VALOUR 44 ans (frère de Rémy, 
Ancien chef de cuisine), Julie VALOUR (Mariée à Julien, Ancienne monitrice d'équitation), Charlotte DENIS (Ancienne Infirmière). 
Pourquoi avez-vous choisi cette exploitation en particulier ? 

L'exploitation de M. et Mme Besson, était une exploitation bien gérée et en bonne santé financière,  elle avait la taille et le 
potentiel que nous recherchions, de plus M. et Mme BESSON ont été d'un soutien de qualité. Cette exploitation était de plus très 
bien implantée dans le tissu socio-économique local. Nous sommes d'anciens cuisiniers et restaurateurs, la production de 
produits locaux et de qualités a du sens pour nous, et nous sommes amateurs de fromages. 
Quelle est votre vision pour l’exploitation ? Continuité ? Maintien des traditions et des 

pratiques existantes, Innovation ? Nouvelles idées pour développer l’activité ? 

A court terme nous souhaitons faire perdurer les traditions et le travail fait par M. et Mme 
BESSON, tout en apportant des innovations et de la diversification, nous avons en projet 
d'installer un atelier fromages de chèvres pour diversifier la gamme, de relancer une 
activité de poules pondeuses et de volailles. Mais aussi proposer de nouvelles gammes de 
fromages de vaches et des nouvelles recettes à notre clientèle. 
Comment comptez-vous développer la vente directe ? Points de vente (marchés, 

boutiques), outils numériques, partenariats locaux ? 

Nous souhaitons développer la vente en directe, nous avons un projet d'agrandissement 
et de modernisation du point de vente à la ferme dans lequel nous aimerions aussi 
proposer des produits locaux de nos confrères implantés sur le Roannais. 
Quelles valeurs voulez-vous mettre en avant ? Respect de l’environnement, bien-être 

animal, qualité artisanale ? 

Nous avons à cœur de produire un travail de qualité en adéquation avec les défis de notre 
temps, rester une entreprise familiale locale, soucieuse de son impact environnemental 
et du bien-être de ses animaux. Tout en dynamisant le tissu socio-économique local.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Agenda 
 

Dimanche 2 février : 11h à la salle du Conseil AG 

du Comité des fêtes 

Mercredi 8 mai : Randonnée campagnarde (7 

circuits) 

Mercredi 8 mai : commémoration du 8 mai à 

10h devant le monument aux morts  
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Les voeux du Maire 
Patrick Meunier, Maire de Noailly, les adjointes, les 
élus et le conseil municipal des enfants vous souhaitent 
à toutes et à tous une très belle année 2025. Vous 
trouverez en page 2 le discours prononcé lors de la 
cérémonie des vœux.  
Ci-contre : 
Patrick 
Meunier, 
ses deux 
adjointes et 
le Conseil 
Municipal 
des Enfants. 

Association des Placomusophiles 
Lors de la dernière réunion de l’association des 
placomusophiles du 8 janvier et comme annoncé lors 
de l’Assemblé Générale, Richard Thomas, a souhaité 
laisser la présidence  
C’est Jean Louis Beluze qui reprend le flambeau. 
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Le Fil des Passions 
Didier Colmagne : Une passion pour les orchidées 
Didier Colmagne est un véritable passionné d’horticulture, et plus 
particulièrement des orchidées. Depuis de nombreuses années, il 
consacre son temps à les étudier, les cultiver et les soigner avec 
une attention toute particulière. 
Actuellement en déplacement sur l’île de La Réunion, un lieu qu’il 
affectionne particulièrement pour observer les orchidées dans leur 
milieu naturel, Didier nous adresse un message plein de chaleur et 
de passion : 
« Bonjour les Noillerots ! Il fait 30 degrés, il est 8 h 39 du matin ici 
à La Réunion. À Noailly, il est 6 h 30, et il doit faire aux environs de 
−7 °C. Pour tout vous dire, je suis sur cette magnifique île, l’un de 
mes endroits de prédilection pour étudier les orchidées dans la 
nature. 
Je suis passionné par ces plantes depuis une quarantaine d’années 
et, étant horticulteur, j’ai pu développer le procédé que vous avez 
admiré pendant les fêtes de Noël. Vous pourrez retrouver mes 
orchidées montées sur mes supports Ad in situ pour la Saint-
Valentin. En attendant, réchauffez-vous bien ! Je vous donne 
rendez-vous mi-février et, un peu plus tard, sur le prochain fil pour 
des conseils sur l’entretien et la culture des orchidées chez vous. À 
bientôt ! » 
Pour toute information ou conseil, Didier Colmagne reste à votre 

disposition.  

Vous pouvez le contacter directement au 06 08 52 62 71. 
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En raison des travaux dans la MTL, Les traditionnels vœux du  Conseil 

Municipal se sont déroulés  dans la salle d’éveil de l’école maternelle. 

Dans son discours, Monsieur le Maire  a rappelé les réalisations 2024 

pour notre commune, notamment parmi les principales avancées. 

 

Bonjour à tous. 
C'est avec satisfaction que je me tiens devant vous aujourd'hui 
pour dresser le bilan de l'année écoulée. L'année 2024 a été 
riche en projets et en réalisations.  
Tout d'abord, je suis heureux de vous annoncer que le passage 
à gué a été réhabilité après un mois de travaux et trois ans de 
débats afin d’obtenir les autorisations. Cette amélioration 
facilitera nos trajets et renforcera la sécurité des usagers. 
Outre les rénovations de la voirie avec notamment la rue des 
Courreaux, nous avons également investi dans la 
modernisation de notre école avec la mise en place d'une 
chaudière à granulés de bois, ainsi que la rénovation de 
l'escalier et de la bibliothèque, offrant ainsi un cadre 
d'apprentissage agréable à tous nos jeunes écoliers. 
La toiture de la salle Eugénie Thévenet a également bénéficié 
d'une rénovation complète, garantissant la pérennité de cet 
espace qui accueille chaque jour nos enfants.  De plus, nous 
avons remplacé les chauffages des appartements de la mairie 
initialement au gaz par des pompes à chaleur, une initiative qui 
améliore le confort tout en réduisant notre empreinte carbone. 
Je suis particulièrement fier des jeunes élus du Conseil 
Municipal Enfant qui vont vous faire un résumé de l’année 
écoulé. 
 « Le mercredi 29 mai 2024, nous avons été accueillis par le 

conseil municipal enfants de St Martin la Sauveté. Les 

conseillers ont présenté un diaporama pour présenter la 

commune. Ensuite, nous avons visité la Maison des Traditions 

qui est un musée qui explique l’histoire de leur village avec plein 

d’objets et ensuite nous avons goûté. 

Nous les avons reçus à Noailly le mercredi 26 juin 2024. Pour 

présenter notre commune, nous leur avons préparé un quizz 

pour mieux leur faire découvrir Noailly de manière un peu 

marrante. Après la visite du village, nous avons tous goûter 

dans le parc. 

Nous avons appris à connaitre d’autres personnes qui font la 

même chose que nous dans un autre village. 

Après plusieurs mois de travail, nous avons choisi un nom pour 

notre école : "Le Cartable Noaillerot". Ce nom représente notre 

village et l’éducation. Tous les élèves ont participé en donnant 

des idées, et les habitants ont aussi voté pour leur préféré à 

l’aide boîtes à idées. C’est un nom qui nous rend fiers et qui 

donne envie d’apprendre ici ! Nous avons inauguré le nom de 

notre école le samedi 28 septembre. 

Nous avons eu la possibilité de participer à un mariage à la 

mairie et apprendre comment la cérémonie se déroulait. 

Nous avons également construit des cabanes à oiseaux que 

nous installerons dans le parc prochainement. 

Nous participons aussi à toutes les cérémonies pour la mémoire 

des soldats morts pour notre pays. 

Le fait d’être élu au conseil municipal enfant nous permet de 

mieux connaitre notre village et nous donne confiance en nous. 

On se sent aussi utile. » 

 

Nous avons également accueilli au sein de notre équipe deux 
nouveaux agents pour la garderie et la cantine, ainsi qu'une 
aide précieuse à l'école. Je profite de cette occasion pour 
remercier nos agents pour leur dévouement tout au long de 
l’année. 
Par ailleurs, la vente des terrains du lotissement à Loire Habitat 
pour la construction de quatre logements témoigne de notre 
volonté de répondre aux besoins en matière de logement dans 
notre commune. 
Nous avons également célébré la réouverture de notre bar, qui 
a su retrouver sa place dans le cœur de notre village depuis 
maintenant plus de six mois. Cet espace de convivialité reste 
essentiel pour le lien social. 
La consolidation des fondations de notre église suite à la 
période de sécheresse est en cour. Cette opération préserve 
notre patrimoine, tout comme la réhabilitation de la voûte de 
l’église, qui sera réalisée cette année. 
La cuisine du grand gîte a été entièrement rénovée, permettant 
d'accueillir nos visiteurs dans des conditions optimales.  
Je tiens également à remercier tous les habitants qui 
s’investissent régulièrement dans les différentes commissions, 
ainsi que les bénévoles des associations, nos artisans et 
commerçants qui font vivre notre village. 
Notre commission d'action sociale a été sollicitée pour des 
aides ponctuelles, et je suis ravi de constater que le repas et la 
distribution des paniers garnis ont été très appréciés de tous. 
La pérennisation de la soirée lecture mensuelle a également 
rencontré un franc succès, rassemblant de nombreux 
participants autour de la culture. 
Je remercie également l’équipe du « fil de Noailly » qui retrace 
les actualités de la commune tous les trimestres.  
N’oublions pas de remercier le département qui nous soutient 
sur tous les fronts : Passage à gué, salle des fêtes, voirie ect …et 
bien entendu la région et les services de l’état. 
Nous avons également engagé des discussions sur des travaux 
importants pour améliorer le confort et l'efficacité énergétique 
de nos bâtiments publics, avec le remplacement de la 
chaudière de la mairie, école maternelle et cantine en passant 
du fioul aux granulés bois 
Enfin, je suis ravi de vous annoncer que la rénovation et 
l'agrandissement de notre Maison des Temps Libres (MTL) sont 
en cours. Ces travaux, qui ont suscité beaucoup de discussions, 
devraient être achevés d'ici un an. Ils sont essentiels tant pour 
des raisons énergétiques que pour la praticité de cet espace qui 
accueillera de nombreuses activités. 
Pour l'année à venir, nous avons prévu un programme de voirie 
qui comportera la réfection partielle du chemin des Robelins et 
de la route de Chamaron ainsi que l'entretien des fossés sur 5 
km.  
Je vous remercie tous pour votre engagement, votre soutien et 
votre participation active à la vie de notre village. Ensemble, 
continuons à faire de Noailly un lieu où il fait bon vivre. 
Je vous souhaite à présent de la part du conseil municipal et 
moi-même tous nos meilleurs vœux pour cette année qui 
commence. 
Merci à tous. 

Patrick Meunier, Maire de Noailly 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Fil d’infos  
 

Conseil Municipal du 26 novembre 
 

��������	�
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����	�
 ����
�	�
 : 
Une négociation a été lancée pour les lots restants et les résultats ont permis d’arrêter la liste des entreprises suivantes : 
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité de ses membres : 
Monsieur le Maire rappelle la délibération n° 2024-11-01 du 05 novembre 2024 attribuant partiellement le marché de 
rénovation/extension de la MTL aux lots suivants :  
1 /désamiantage – 2 /terrassement VRD espaces verts – 4/ structure et charpente bois couverture tuile – 5 / étanchéité – 9/ 
chape -carrelage – 10 / élévateur – 13/ forage géothermique. 
Une négociation a été lancée pour les lots restants et les résultats ont permis d’arrêter la liste des entreprises suivantes : 
lot 3 : Démolition - GO- façade - MATTANA: 333 650.00 € 
lot 6 : Menuiseries ext- métallerie- occultation - A.S. FERMETURES : 76 355.28 € 
lot 7 : Menuiseries int - parquet- mobilier - CREA BOIS : 74 995.18 € 
lot 8 : Plâtrerie- peinture -plafond - AUBONNET & FILS : 125 000.00 € 
lot 11 : Chauffage /rafraichissement-ventilation-plomberie-sanitaire PCR : 237 328.24 € 
12 Électricité - FAUCHÉ ROANNE : 141 978.32 €lot 
�	�� �
 ����� �� ������� 
Le régime indemnitaire tenant compte des fonctions, des sujétions, de l'expertise et de l'engagement professionnel (RIFSEEP) 
a vocation à se substituer à toutes les primes équivalentes. Il est constitué de 2 primes : 
• L’IFSE : (indemnité de fonctions, de sujétions et d’expertise) qui se substitue, en principe, à toutes les autres primes de 
même nature ; 
• Et le CIA (complément indemnitaire annuel) qui est facultatif ; 
Ainsi, le RIFSEEP est le nouveau dispositif indemnitaire de référence qui a vocation à remplacer le régime indemnitaire des 
agents territoriaux, sans perte de rémunération. L’objectif est de supprimer de nombreuses primes en y substituant deux 
primes distinctes seulement. Ces deux primes sont cumulatives. 
������� ��	�	� ���� 
Monsieur le Maire présente les chemins que la commission voirie réunit le 08 novembre a sélectionné comme devant faire 
l’objet de travaux. Il s’agit de curage des fossés des chemins suivants + reprofilage pour Chamaron et Les Robelins : 
• Chemin des Robelins : 19 634.25 €  • Chemin de la Teyssonne : 2 749.00 €  • Rte de Jarnotière/Imp des Armeneaux : 9 
780.00 € • Rte de Chamaron : 9 367.50 € • Rte de Barthias : 2 115.00 € • Rue des Courreaux (VC 107): 869.50 € • Rue des 

Varennes (VC 10): 4 670.00 € • Rte de la Brosse : 1 916.25 € • Chemin du City stade : 988.75 € • Rte de Garambeau : 8 
960.00 €. Pour un montant total de 61 050.25 € HT 
 

Jeudi 8 mai 2025, les Copains de Noailly vous invitent à leur 38ème randonnée pédestre. 
 

Une centaine de bénévoles sont mobilisés pour accueillir les randonneurs. Sept circuits en boucle de 4 à 26 Km 
sont proposés avec pour point de départ de la mairie de Noailly : Inscriptions de 7 heures 30 à 15 h 30 suivant 
circuit choisi : 
4 km : de 7 h 30 à 15 h - (circuit adapté aux poussettes) // 7 km : de 7 h 30 à 15 h // 10 km : de 7 h 30 à 14 h // 13 

km : de 7 h 30 à 13 h // 16 km : de 7 h 30 à 13 h // 22 km : de 7 h 30 à 12 h // 26 km : de 7 heures 30 à 11 h 30 
Tarif enfants : moins de 10 ans. 
Les inscriptions sont prises sur place, le jour même et le prix varie suivant le nombre de ravitaillements et le circuit choisi. 
Jusqu’à 10 h 30, un café est offert au départ à tous les participants. Dans une démarche éco-responsable un verre plastique 
peut être acheté au départ pour les personnes n&#39;ayant pas le leur, afin de ne pas utiliser des verres jetables. 
Le circuit 10 km, 13 km et 22 km vous emmènera sur le sentier du 
patrimoine qui passe par le village de la Bénisson-Dieu avec son 
abbaye cistercienne. Les circuits 16, 22 et 26 km passent au cœur de 
la forêt départementale de Lespinasse. Un ravitaillement sur les 
circuits des 22 et 26 km aura lieu au Grand Couvert, ancien séchoir à 
tuile rénové par le Conseil départemental. 
Menu saucisse/lentilles offert à l’arrivée à tous les participants. Les 
membres de l’association proposeront de délicieux pâtés aux 
pommes fait par leur soin et les producteurs locaux les produits du 
terroir. 
La manifestation aura lieu sur le parking du gîte communal en raison 
des travaux de réfection de la Maison du Temps libre. 
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continuons à faire de Noailly un lieu où il fait bon vivre. 
Je vous souhaite à présent de la part du conseil municipal et 
moi-même tous nos meilleurs vœux pour cette année qui 
commence. 
Merci à tous. 

Patrick Meunier, Maire de Noailly 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Fil d’infos  
 

Conseil Municipal du 26 novembre 
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 : 
Une négociation a été lancée pour les lots restants et les résultats ont permis d’arrêter la liste des entreprises suivantes : 
Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l’unanimité de ses membres : 
Monsieur le Maire rappelle la délibération n° 2024-11-01 du 05 novembre 2024 attribuant partiellement le marché de 
rénovation/extension de la MTL aux lots suivants :  
1 /désamiantage – 2 /terrassement VRD espaces verts – 4/ structure et charpente bois couverture tuile – 5 / étanchéité – 9/ 
chape -carrelage – 10 / élévateur – 13/ forage géothermique. 
Une négociation a été lancée pour les lots restants et les résultats ont permis d’arrêter la liste des entreprises suivantes : 
lot 3 : Démolition - GO- façade - MATTANA: 333 650.00 € 
lot 6 : Menuiseries ext- métallerie- occultation - A.S. FERMETURES : 76 355.28 € 
lot 7 : Menuiseries int - parquet- mobilier - CREA BOIS : 74 995.18 € 
lot 8 : Plâtrerie- peinture -plafond - AUBONNET & FILS : 125 000.00 € 
lot 11 : Chauffage /rafraichissement-ventilation-plomberie-sanitaire PCR : 237 328.24 € 
12 Électricité - FAUCHÉ ROANNE : 141 978.32 €lot 
�	�� �
 ����� �� ������� 
Le régime indemnitaire tenant compte des fonctions, des sujétions, de l'expertise et de l'engagement professionnel (RIFSEEP) 
a vocation à se substituer à toutes les primes équivalentes. Il est constitué de 2 primes : 
• L’IFSE : (indemnité de fonctions, de sujétions et d’expertise) qui se substitue, en principe, à toutes les autres primes de 
même nature ; 
• Et le CIA (complément indemnitaire annuel) qui est facultatif ; 
Ainsi, le RIFSEEP est le nouveau dispositif indemnitaire de référence qui a vocation à remplacer le régime indemnitaire des 
agents territoriaux, sans perte de rémunération. L’objectif est de supprimer de nombreuses primes en y substituant deux 
primes distinctes seulement. Ces deux primes sont cumulatives. 
������� ��	�	� ���� 
Monsieur le Maire présente les chemins que la commission voirie réunit le 08 novembre a sélectionné comme devant faire 
l’objet de travaux. Il s’agit de curage des fossés des chemins suivants + reprofilage pour Chamaron et Les Robelins : 
• Chemin des Robelins : 19 634.25 €  • Chemin de la Teyssonne : 2 749.00 €  • Rte de Jarnotière/Imp des Armeneaux : 9 
780.00 € • Rte de Chamaron : 9 367.50 € • Rte de Barthias : 2 115.00 € • Rue des Courreaux (VC 107): 869.50 € • Rue des 

Varennes (VC 10): 4 670.00 € • Rte de la Brosse : 1 916.25 € • Chemin du City stade : 988.75 € • Rte de Garambeau : 8 
960.00 €. Pour un montant total de 61 050.25 € HT 
 

Jeudi 8 mai 2025, les Copains de Noailly vous invitent à leur 38ème randonnée pédestre. 
 

Une centaine de bénévoles sont mobilisés pour accueillir les randonneurs. Sept circuits en boucle de 4 à 26 Km 
sont proposés avec pour point de départ de la mairie de Noailly : Inscriptions de 7 heures 30 à 15 h 30 suivant 
circuit choisi : 
4 km : de 7 h 30 à 15 h - (circuit adapté aux poussettes) // 7 km : de 7 h 30 à 15 h // 10 km : de 7 h 30 à 14 h // 13 

km : de 7 h 30 à 13 h // 16 km : de 7 h 30 à 13 h // 22 km : de 7 h 30 à 12 h // 26 km : de 7 heures 30 à 11 h 30 
Tarif enfants : moins de 10 ans. 
Les inscriptions sont prises sur place, le jour même et le prix varie suivant le nombre de ravitaillements et le circuit choisi. 
Jusqu’à 10 h 30, un café est offert au départ à tous les participants. Dans une démarche éco-responsable un verre plastique 
peut être acheté au départ pour les personnes n&#39;ayant pas le leur, afin de ne pas utiliser des verres jetables. 
Le circuit 10 km, 13 km et 22 km vous emmènera sur le sentier du 
patrimoine qui passe par le village de la Bénisson-Dieu avec son 
abbaye cistercienne. Les circuits 16, 22 et 26 km passent au cœur de 
la forêt départementale de Lespinasse. Un ravitaillement sur les 
circuits des 22 et 26 km aura lieu au Grand Couvert, ancien séchoir à 
tuile rénové par le Conseil départemental. 
Menu saucisse/lentilles offert à l’arrivée à tous les participants. Les 
membres de l’association proposeront de délicieux pâtés aux 
pommes fait par leur soin et les producteurs locaux les produits du 
terroir. 
La manifestation aura lieu sur le parking du gîte communal en raison 
des travaux de réfection de la Maison du Temps libre. 



 Le Fil des passions 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Noël du Foyer Les Copains : Un moment convivial pour clôturer 2024 

Le jeudi 19 décembre 2024, l’ambiance était chaleureuse et festive à la salle d’animation de La Bénisson-Dieu. Plus d’une 
centaine de membres du Foyer Les Copains s’y étaient rassemblés pour célébrer la fin de l’année autour d’un repas convivial, 
marquant ainsi un moment fort dans le calendrier associatif. 
Une forte participation malgré les travaux. Sur les 152 adhérents que compte le foyer, 72 randonneurs, 32 danseurs et 
quelques passionnés de scrabble avaient répondu à l’invitation, montrant une fois encore l’attachement des membres à ces 
instants de partage. Cette année, la fête se tenait exceptionnellement à La Bénisson-Dieu, en raison des travaux de restauration 
et de mise aux normes en cours à la Maison du Temps Libre. 
Accueil et discours chaleureux. L’événement a débuté par un apéritif convivial, où les participants ont pu déguster des recettes 
originales préparées avec soin par des membres du club. Dans son discours de bienvenue, Raymond Raquin, président du Foyer 
Les Copains, a exprimé sa joie de voir autant de visages réunis pour cette occasion spéciale. Il a tenu à remercier 
chaleureusement les membres du bureau pour leur dévouement tout au long de l’année, soulignant leur rôle essentiel dans le 
bon fonctionnement de l’association. Avant de souhaiter de joyeuses fêtes de Noël à tous, il a également informé les adhérents 
que, pour des raisons organisationnelles, la traditionnelle soirée choucroute ne serait pas reconduite en 2025. Il a toutefois 
invité chacun à participer à la grande marche prévue le 8 mai. 
Un repas festif et une après-midi animée. Après ces mots empreints de gratitude et de convivialité, les participants ont pris 
place à table pour savourer un délicieux repas. L’après-midi s’est prolongée dans une ambiance joyeuse et bon enfant.  
Rendez-vous en 2025. Le président a profité 
de l’occasion pour rappeler les prochaines 
dates importantes pour le Foyer. Les 
randonnées reprendront dès le jeudi 9 janvier 
2025, suivies de la galette des rois le jeudi 16 
janvier, un moment également attendu pour 
la distribution des cartes TEC. 
En ce jour de célébration, l’esprit de Noël a su 
rassembler toutes les générations du Foyer 
Les Copains, illustrant une fois encore la force 
de ces moments de convivialité et d’entraide. 

Les fromages de Noailly 
Pour ce numéro, le Fil est allé à la rencontre des « Fromages de Noailly » 
Présentez-vous : nombre d’associés, ce que vous faisiez avant la reprise. 

Nous sommes 4 associés : Rémy VALOUR 42 ans (Ancien restaurateur, Ancien électricien), Julien VALOUR 44 ans (frère de Rémy, 
Ancien chef de cuisine), Julie VALOUR (Mariée à Julien, Ancienne monitrice d'équitation), Charlotte DENIS (Ancienne Infirmière). 
Pourquoi avez-vous choisi cette exploitation en particulier ? 

L'exploitation de M. et Mme Besson, était une exploitation bien gérée et en bonne santé financière,  elle avait la taille et le 
potentiel que nous recherchions, de plus M. et Mme BESSON ont été d'un soutien de qualité. Cette exploitation était de plus très 
bien implantée dans le tissu socio-économique local. Nous sommes d'anciens cuisiniers et restaurateurs, la production de 
produits locaux et de qualités a du sens pour nous, et nous sommes amateurs de fromages. 
Quelle est votre vision pour l’exploitation ? Continuité ? Maintien des traditions et des 

pratiques existantes, Innovation ? Nouvelles idées pour développer l’activité ? 

A court terme nous souhaitons faire perdurer les traditions et le travail fait par M. et Mme 
BESSON, tout en apportant des innovations et de la diversification, nous avons en projet 
d'installer un atelier fromages de chèvres pour diversifier la gamme, de relancer une 
activité de poules pondeuses et de volailles. Mais aussi proposer de nouvelles gammes de 
fromages de vaches et des nouvelles recettes à notre clientèle. 
Comment comptez-vous développer la vente directe ? Points de vente (marchés, 

boutiques), outils numériques, partenariats locaux ? 

Nous souhaitons développer la vente en directe, nous avons un projet d'agrandissement 
et de modernisation du point de vente à la ferme dans lequel nous aimerions aussi 
proposer des produits locaux de nos confrères implantés sur le Roannais. 
Quelles valeurs voulez-vous mettre en avant ? Respect de l’environnement, bien-être 

animal, qualité artisanale ? 

Nous avons à cœur de produire un travail de qualité en adéquation avec les défis de notre 
temps, rester une entreprise familiale locale, soucieuse de son impact environnemental 
et du bien-être de ses animaux. Tout en dynamisant le tissu socio-économique local.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Agenda 
 

Dimanche 2 février : 11h à la salle du Conseil AG 

du Comité des fêtes 

Mercredi 8 mai : Randonnée campagnarde (7 

circuits) 

Mercredi 8 mai : commémoration du 8 mai à 

10h devant le monument aux morts  

 

 

 

01-2024 

Les voeux du Maire 
Patrick Meunier, Maire de Noailly, les adjointes, les 
élus et le conseil municipal des enfants vous souhaitent 
à toutes et à tous une très belle année 2025. Vous 
trouverez en page 2 le discours prononcé lors de la 
cérémonie des vœux.  
Ci-contre : 
Patrick 
Meunier, 
ses deux 
adjointes et 
le Conseil 
Municipal 
des Enfants. 

Association des Placomusophiles 
Lors de la dernière réunion de l’association des 
placomusophiles du 8 janvier et comme annoncé lors 
de l’Assemblé Générale, Richard Thomas, a souhaité 
laisser la présidence  
C’est Jean Louis Beluze qui reprend le flambeau. 
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Le Fil des Passions 
Didier Colmagne : Une passion pour les orchidées 
Didier Colmagne est un véritable passionné d’horticulture, et plus 
particulièrement des orchidées. Depuis de nombreuses années, il 
consacre son temps à les étudier, les cultiver et les soigner avec 
une attention toute particulière. 
Actuellement en déplacement sur l’île de La Réunion, un lieu qu’il 
affectionne particulièrement pour observer les orchidées dans leur 
milieu naturel, Didier nous adresse un message plein de chaleur et 
de passion : 
« Bonjour les Noillerots ! Il fait 30 degrés, il est 8 h 39 du matin ici 
à La Réunion. À Noailly, il est 6 h 30, et il doit faire aux environs de 
−7 °C. Pour tout vous dire, je suis sur cette magnifique île, l’un de 
mes endroits de prédilection pour étudier les orchidées dans la 
nature. 
Je suis passionné par ces plantes depuis une quarantaine d’années 
et, étant horticulteur, j’ai pu développer le procédé que vous avez 
admiré pendant les fêtes de Noël. Vous pourrez retrouver mes 
orchidées montées sur mes supports Ad in situ pour la Saint-
Valentin. En attendant, réchauffez-vous bien ! Je vous donne 
rendez-vous mi-février et, un peu plus tard, sur le prochain fil pour 
des conseils sur l’entretien et la culture des orchidées chez vous. À 
bientôt ! » 
Pour toute information ou conseil, Didier Colmagne reste à votre 

disposition.  

Vous pouvez le contacter directement au 06 08 52 62 71. 

 


